

Las Fiestas de Semana Santa

Han resultado extraordinariamente concurridas las funciones religiosas propias de Semana Santa, en las cuales ha predicado el P. Rincón, del Inmaculado Corazón de Jesús.

Los monumentos han sido visitadísimos. Las mujeres han lucido profusamente las típicas mantillas.

En la procesión del Viernes Santo por la noche, volvieron a reanudarse algunos pasos, tales como «Las Tres Marías», por las niñas Montserrat Trullás, Lourdes Escursell y María Gracia Gasset; «La Samaritana», por Conchita Massó; «Los Doce Apóstoles» y los clásicos «Armatz», dirigidos por D. Joaquín Trullás.

No obstante, el máximo colorido de la misma la dieron las saetas que, por primera vez tuvieron lugar en nuestra ciudad. Empezó, desde un balcón del Hotel Europa, un soldado de los de la guarnición, siendo imitado por otro y por una vecina de esta localidad. No cabe decir la curiosidad y extrañeza que tal tipismo religioso causó entre nuestros conciudadanos y tampoco no es para describir la viva sensación de simpatía y de agrado que les produjo.

Por nuestra parte, felicitamos cordialmente y con la máxima emoción a los espontáneos cantantes y deseamos ardentemente que el hecho tenga repetición, ya que consideramos el mismo como una de las muestras más patentes de la profundidad religiosa nacional.

Cerramos aquí la información de las fiestas de Semana Santa, ya que, habiendo el número entrado en máquina, no disponemos de mayor espacio para reseñarlas tal como por el esplendor alcanzado se merecen.

NOTICIARIO

F. E. T. y de las J. O. N. S.

SUSCRIPCIÓN PRO DAMNIFICADOS DE SANTANDER

Se reciben donativos en la Delegación de Administración de F. E. T. y de las J. O. N. S., en el Ayuntamiento y en la redacción de «ESTILO».

Suma anterior	1920 ptas.
Luis Caralt	25 »
Un patriota	5 »

Velada pugilística

Para el próximo sábado, día 19 de los corrientes, en el local del C. D. Granollers, a las diez de la noche, el Sindicato Español Universitario de esta ciudad, ha organizado una velada pugilística, en la que intervendrá el boxeador local Masaguer.

“Aplec” en el Corredor

Son muchos los inscritos para el «aplec» que tendrá lugar mañana, lunes, en la ermita de Santa María del Corredor (Linás), organizado por la J. A. C. E. parroquial.

Felicitación

Noses muy grato consignar que el pasado domingo el Ilmo. Sr. Obispo A. A. de la Diócesis, Dr. Miguel de los Santos Díaz de Gómara, tuvo especiales palabras de felicitación para nuestro Director, con motivo de la obra que venimos realizando con «ESTILO».

De viaje

Se encuentra de viaje a Mallorca, en donde han pasado estas fiestas de Semana Santa, la distinguida señora Vda. de Inglés y su sobrina, la señorita Paulita Echauri.

El libro es el pan espiritual.

Haz que todos puedan saborear sus delicias. Entrega, en la próxima Fiesta del Libro Español, libros para el Hogar del Soldado y la Biblioteca del Frente de Juventudes.

Bautizo

Tuvo lugar el de la niña Guillermina, hija del conocido industrial D. Juan Cortinas Roca y su joven esposa, D.ª Pepita Soldevila.

Nuestra felicitación a los venturosos padres.

Petición de mano

Por el distinguido joven de Barcelona D. José Cruells, ha sido solicitada en noviazgo la simpática y gentil señorita Ana Sala Ferrer, hija de D. Juan Sala, Jefe de las oficinas de la casa Estabanell y Pahisa de nuestra localidad.

Casamiento

El próximo miércoles, día 16 de Abril, tendrá lugar en la Iglesia de San José Oriol, de Barcelona, el enlace matrimonial del conocido joven granollerense D. Esteban Brau Grau con la bella señorita María Dolores Aguadé Capdevila.

Reciba la feliz pareja nuestra anticipada enhorabuena.

* La casa «fémina»

Esta casa granollerense ha dedicado uno de sus escaparates totalmente a géneros de Primera Comunión, con los cuales ha realizado un conjunto de gran efecto y vistosidad. Por la noche aparece iluminado por una luz indirecta, ligeramente encarnada, que completa el acierto y buena presentación del mismo.

Felicitamos al director de dicho establecimiento, Sr. Emilio López, por el buen gusto con que rodea a sus tareas profesionales.

La Hermandad de San Hermenegildo

La Hermandad granollerense de San Hermenegildo celebrará el próximo domingo, día 20, la fiesta de su Patrono con un Oficio solemne, en la Iglesia Parroquial (prov.) cantado por la Capilla de Música.

Ocupará la sagrada cátedra el reverendo José Juliá, Pbro.

Turno de farmacias

El turno de hoy, domingo, y de la semana próxima, corresponde a la farmacia Arimany, de la plaza Maluquer y Salvador.

LA ÚNICA CASA ESPECIALIZADA EN
Máquinas para coser y bordar
CON TODO EL SERVICIO COMPLETO
VEA EXPOSICION Y CONSULTE PRECIOS
CASA PIGUILLEM
Plaza José Antonio, 31 :: GRANOLLERS

Garage

GRANOLLERS: Avda. Generalísimo, 174 - Tel. 86

Sucursal en VICH: Calle Manlleu, 46 - Tel. 110

BAULENAS

EL MAS IMPORTANTE

FABRICACIÓN DE GASÓGENOS, de interés nacional,

aprobados por el Estado

SERVICIO COMPLETO DEL AUTOMÓVIL